

Ejercicio 2008

CEPSA prepara el futuro y acomete la mayor inversión de su historia

- Una inversión superior a 1.500 millones de euros en 2008 permite a la Compañía ampliar su dominio minero, mejorar la eficiencia de sus refinerías, potenciar sus negocios estratégicos y reducir el impacto ambiental de sus actividades
- En un entorno económico desfavorable, CEPSA mantiene su fortaleza financiera con una política rigurosa de austeridad y control de gasto en todas sus áreas de negocio
- El Resultado Económico Bruto de Explotación ha sido de 1.520 millones de euros, y la deuda financiera neta se ha mantenido en niveles moderados, alcanzando los 1.325 millones de euros
- CEPSA ha realizado un importante esfuerzo para continuar generando empleo con la creación de más de 400 puestos de trabajo en 2008
- En materia de seguridad se logra el objetivo de “Cero Accidentes” durante 365 días consecutivos en dos refinerías y una planta química

El Grupo CEPSA ha consolidado en 2008 su posición en el sector y ha incrementado su presencia internacional gracias a la inversión más importante de su historia. En total, CEPSA ha destinado 1.579 millones de euros (un 148% más que el año anterior) a mejorar la eficiencia y productividad de sus refinerías, a reducir el impacto medioambiental de sus actividades y a potenciar las principales áreas de negocio: “Exploración y Producción”, “Refino y Distribución”, “Petroquímica” y “Gas y Electricidad”.

En una coyuntura desfavorable, y tras un año marcado por la fuerte volatilidad del precio del crudo, la Compañía, con unos recursos propios de más de 5.000 millones de euros, ha mantenido su fortaleza económica y financiera. La austeridad y control del gasto en todas sus áreas de negocio han contribuido notablemente a alcanzar este objetivo, lo que permite a CEPSA cumplir con su plan estratégico y afrontar con optimismo los nuevos retos que se le presentan. Concretamente, durante 2009 la Compañía está realizando un esfuerzo significativo destinado a compensar los avatares y las dificultades del Ejercicio, dadas las complejas perspectivas actuales.

En cuanto a las **principales magnitudes consolidadas del ejercicio 2008**, la cifra de negocio se ha situado en 22.831 millones de euros, un 21% más que el año anterior. El Resultado Económico Bruto de Explotación (EBITDA) ha sido de 1.520 millones de euros, un 6,4% más que un año antes, el Resultado Neto atribuible recurrente ha alcanzado los 525 millones de euros, un 18% menos que en 2007, y la deuda financiera neta se ha mantenido en niveles moderados, alcanzando los 1.325 millones de euros.

Gran parte del esfuerzo inversor del Grupo se ha centrado en el **área de “Exploración y Producción”**. El Grupo ha desarrollado su presencia en Colombia mediante la adquisición del yacimiento de crudo, ya en fase de producción, de Caracara y de nuevos bloques de

exploración, doce de ellos operados por CEPSA. Además, ha ampliado y diversificado su dominio minero con nuevos proyectos exploratorios en Egipto y Perú, operando cinco de los ocho permisos en los cuales participa en estos países.

Por otra parte, la Compañía ha desarrollado su plan de ampliación y consolidación en el área de **“Refino y Distribución”**, que incluye la ampliación de la refinería “La Rábida” y la adquisición del negocio de comercialización y distribución de TOTAL en Portugal (con 141 estaciones de servicio).

Para maximizar la sinergia entre sus actividades **“petroquímicas”** se han fusionado sus filiales de esta área, dando lugar a CEPSA Química S.A.

En la actividad de **“Gas”** CEPSA afianza su presencia en toda la cadena con el desarrollo, en asociación con Sonatrach y TOTAL, del yacimiento de Timimoun, la construcción del gasoducto MEDGAZ y la comercialización a través de su filial CEPSA Gas Comercializadora.

En **“Electricidad”**, CEPSA sigue mejorando la eficiencia energética de sus plantas industriales con la construcción de 3 nuevas instalaciones de cogeneración.

Gran parte de las inversiones se han dirigido a reducir **las emisiones y a mejorar la eficiencia**. En 2008, la Compañía ha destinado 106 millones de euros a nuevas medidas para reducir el impacto ambiental de sus actividades y continúa impulsando su política de **I+D+I** a través del área de tecnología, con el fin de incrementar continuamente la competitividad del Grupo, mejorando las instalaciones y aumentando la calidad de los procesos y productos.

CEPSA ha asumido como prioridad la **Responsabilidad Corporativa**. En 2008, ha implantado una serie de iniciativas destinadas a incrementar su nivel de autoexigencia en materia ambiental. En la Refinería “Gibraltar-San Roque”, por ejemplo, destaca el plan de vigilancia, control y comunicación medioambiental mediante la creación de un Comité de Vecinos de la comarca. Por otra parte, también se ha efectuado un importante esfuerzo en creación de empleo. La plantilla del Grupo ha crecido un 4% con respecto al año anterior.

En cuanto a seguridad, el índice de accidentes laborales ha disminuido un 5% respecto a 2007, superando con creces el objetivo marcado por la Compañía. Tanto las refinerías de “La Rábida” y “Tenerife” como la planta Química de Puente Mayorga han logrado el objetivo “Cero Accidentes” durante 365 días consecutivos.

En su afán por implicarse en las comunidades donde opera, la Empresa se ha volcado en llevar a cabo proyectos como los Premios CEPSA al valor social, las jornadas de puertas abiertas en sus instalaciones, la Cátedra CEPSA y las sesiones informativas en Colombia y Perú.

Madrid, 25 de junio de 2009

CEPSA - Dirección de Comunicación y Relaciones Institucionales

relaciones.institucionales@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 6356

www.cepsa.com